

★このニュースレターはみなさまに「せのお事務所」のことを身近に感じていただきたいと願い発行しています。

法務ページ

2023.6
Vol.182

メルマガ「労務のツボ」月2回好評配信。登録はHPで

せのお社会保険労務士・行政書士事務所



(発行・差出人)
せのお社会保険労務士・行政書士事務所
代表 妹尾 悟
(返還先)
岡山県井原市岩倉町1081-1 〒715-0016
TEL (0866) 63-3213 FAX (0866) 63-3214
●HPは「せのじむ」で検索してね♪

傘が必需品
の季節です



徒然なるままに Vol.132

寒かったキャンプ



皆さん、こんにちは。

今年も有機栽培で野菜作りを始めた社労士の妹尾です。今年には作る野菜の品種を増やしたいと思っています。

先日、三男坊の同級生家族と、神石高原町にキャンプに行ってきました。

当日は風がきつく、タープのポールがポキッと折れるハプニングもありましたが、無事テントを設営し、いざ夜を迎えると、寒いこと、寒いこと。その日に限り最低気温が低く、三男坊には、防寒対策がとれたタープを準備していましたが、私は春秋用のものだったので、テントの中で当分の間、寝ることができず震えていました。

普段、寝ている布団のありがたみが身に沁みる一日でした。(T_T) (妹尾 悟)

知っ得！ 人事労務トピックス

●5類移行後の労災・傷病手当金

新型コロナウイルス感染症が5月8日から5類に移行されました。これにより今まで、労災・傷病手当金の対象となっていた同感染症ですが、今後はどのような取り扱いになるのでしょうか。

【労災保険の場合】

感染経路が判明し、感染が業務によるものである場合については、労災保険給付の対象となります。5類感染症に変更された後においても、この取扱いに変更はありません。

【傷病手当金の場合】

5類感染症に変更された後においても、この取扱いに変更はありません。ただし、5月8日以降は、医師の意見書が必要となります。

大運動会



こんにちは、スタッフの妹尾由美です。

5月に小学校の運動会がありました。去年一昨年は”スポーツ集会”という名でこじんまりとしていましたが、今年は”大運動会”と称して、盛大に行われました。地区民の運動会とも合同だったので、地域の方々もたくさん来られました。子供たちが真剣な姿や、盛り上がっている姿を見るのはとても幸せなことだなと思いました。子供達が地域の方たちの応援をする姿も新鮮でした。

普段話すことのない方とも交流でき、楽しい時間を過ごせました。地域の方が、子供たちと合同することで、元気をもらえたと言われました。子供達も地域の方々の支えあつての成長なので、こういうイベントは大切なんだな—と思いました。(妹尾 由美)

六月の花といえば



こんにちは、スタッフの筒井です。

六月の花で一番に頭に浮かぶのは、アジサイです。漢字で書くと「紫陽花」となりますが、花言葉は、「移り気・冷淡・辛抱強さ」など、ぱっとしません。梅雨の時に、雨の降る中で、元気に咲いている花がアジサイというイメージです。

その葉にかたつむりがのっている絵をよく目にします(笑)。とにかく、アジサイは水を好むので、鉢植えのアジサイは、乾燥しすぎると翌年花が咲かないことがあるらしいです(経験済)。

今回のアジサイには、来年も花をつけて欲しいので、水やりを気を付けてしたいものです。

(筒井 浩美)